

シラスうなぎの大漁を願って 大崎採捕組合がうなぎを放流



3月7日(土)、大崎町内水面種苗採捕組合 と有明町しらす採捕組合が共同で、田原川上 流と菱田川上流にうなぎを放流しました。

これは、うなぎの帰巣本能を利用しシラス うなぎの漁獲を増大させることを目的に実施 されたものです。

今回は株式会社鹿児島鰻から提供された約 27.000匹(約1トン)のうなぎが放流されまし た。

無事故で安全な通学を願って 県トラック協会から定規贈呈



3月2日(月)、中央公民館教育長室におい て、県トラック協会から、新一年生へ定規が 贈呈されました。

これは、通学に不慣れな新一年生に対し、 交通事故防止の啓発活動として贈呈されたも ので、定規には横断歩道を渡る際の注意点や 通学路などの標識が描かれています。

子どもたちの安全な通学が続くよう活動さ れている県トラック協会に感謝いたします。





グラウンドゴルフで親睦深まる 自治公民館対抗GG大会を開催

2月23日(日)、野方公民分館運動場において、 公民分館長会主催の『第10回自治公民館対抗グラ ウンドゴルフ大会』が開催されました。

大会は16ホールで行われ、32チーム、160名の 選手が参加し、プレーを通じて親睦を深めました。 結果は以下のとおりです。

【団体の部】 優勝 地応寺

2位 佐土原

3位 中沖中A

【個人の部】 優勝 中屋 久志さん(仮宿上)

> 2位 宝利 正明さん(地応寺)

> 子さん(地応寺) 3位

